

重要です！

1.もしもの時、あわてない為に事前にできる事

葬儀会社に事前相談をして見積をとる事をオススメします。料金はもちろんですが、会館や担当者の雰囲気を感じる絶好の機会ですから、疑問点があれば、なんでも質問してみましょう。私、山本は丁寧な敬語は苦手ですが幡多弁を駆使して一生懸命ご説明します。親しみやすい人柄だとよく言って頂けるので安心してご相談ください。葬儀会社を比較して選択しておく。とても重要なポイントです。

2.いざ、その時がきてしまったら・・・

①.ドリーマーに電話(24時間対応しています) ⇒ ②.担当者との打ち合わせ(ご要望をお聞かせください) ⇒ ③.担当者が見積を作成(わかりやすく、ご説明します)

ここがポイント！

この段階で大体の葬儀代金ができます。ここで予算が合わないようでしたら、再度ご希望に合うようご提案させていただきます。ですから予定のご予算でお葬儀をして頂けます。安心して私達ドリーマーをお選びください。ドリーマーは互助会の会社ですので事前に入会して頂ければ割引等会員様特典がございます！まずは事前相談を！

復活！

わかったら答えを書いてハガキで応募！クイズのコーナー！

先月号のクイズは「食べると安心するケーキはなんですか？」でした。答えはホットケーキでした。たくさんのご応募ありがとうございました。正解者の中から四万十市入田のH様、渡川のO様の2名様にスティックカフェプレミアムギフトをプレゼント！おめでとうございます。今月号のクイズはお休みです。1月号を楽しみに待っていてくださいね。それまでに面白いクイズを考えておきますから。けど覚えていられるかな？今日からメモ用紙を手放すことのできない横山奈歩がお届けしました(笑)。

あとがきにかえて
今年も残すところあとわずかとなりましたが、今年を象徴する出来事となると新型コロナだと思えます。今年の初めごろから急速に世界を蔓延し、いまだに先が見えない状況になっています。国内では一時期、新型コロナの感染拡大が沈静化したことが気の緩みとなり、ここにきて再度の感染拡大を招いています。感染症の対策の基本は手洗いと消毒、そして密集、密接を避けることです。年末年始ということでお酒の席が増える時期で羽目を外したくなる気持ちはありますが、今は基礎対策をしっかりと実行することが大事ですね。

森

今年最後のかわら版！
来年も毎月20日にお会いしましょう！

ドリーマー中村葬祭館スタッフ 来年の抱負を語るコーナー



横田 道明

良くも悪くも、人としての様々な側面が見ることができた2020年だったと思います。「自反尽己・じはんじんこ」物事がうまくいかない時は他人や環境のせいにするのではなく自らの足元をみて、来るべき年に備えお客様との繋がるご縁と感謝の気持ちを忘れずに新年を迎える所存です。2021年度もどうぞ宜しくお願いいたします。



兵頭 隆一

今年は多くの方々に、コロナ禍の影響によるストレスや悩みなどがつきまとった事と思います。ドリーマーとしても各種イベントが中止になるなど、人と触れ合う時間が極端に少ない一年となりました。また皆様に笑ってお会いできるその時を楽しみに今できることを精一杯がんばろうと思います。来年もよろしくお願いします。



山本良一

今年も一年が過ぎようとしています。とても早く感じるようになりました。毎年ですが今年も皆様との多くの出会いがあり、この出会いを大切に私自身も日々成長しご遺族様が満足出来るお葬儀に努めて行きたいと思えます。後は家族が健康で過ごせたらそれでいいです。来年も宜しくお願い致します。



坂拓磨

今年も大切な方を送るお手伝いをさせていただきました。これからも出来るだけの事を試行錯誤しながら行動し、ご家族の気持ちに寄り添える担当者になれるよう努めて参ります。私事ですが入社時より体重が確実に増えております。食生活の改善を試みながら面白い記事が書けたらと思います。来年もよろしくお願いします。



山本純子

「故人様の為にできることをしてあげたい」その想いはご遺族や私達スタッフだけではなく、家族で通った飲食店の方であったり、好物だったフライドポテトをつくるファーストフードのお店の方であったり、コロナ禍で大変な中、人のぬくもりを感じた一年でした。今の自分があるのは支えてくださった方々のおかげであると感謝の気持ちを忘れない一年にしたいと思います。



高野香

今年は本当に多くの方が、コロナ禍の中大変だったと思います。またお葬儀も思うように出来ないことがあったのではないのでしょうか。そのような状況でも家族の心に残るお葬儀のお手伝いが出来ればと思います。コロナの影響もいつまでも続くことはないと思います。来年は少しでもいい年になるように願っています。



横山奈歩

今年も早い1年だったような気がします。今年はコロナで色々大変だった方も多いのではないのでしょうか。その中でもお葬儀で多くの方々と出会いがあり私自身、少しは成長出来たのではないかなと思っています。来年も皆様方のお役に少しでも立てるよう頑張っていきたいと思えます。来年もよろしくお願いします。



佐竹健作

コロナで大変な一年でしたが営業として色々な方々と出会う事ができました。そんな折にドリーマーの良い点、悪い点をお聞きますが、そのようなご意見が次のステップにつながりました。それも出会った方のご意見のおかげと思っています。2021年も引き続き頑張っていきたいと思えますので、よろしくお願い致します。